

Vizeschweizermeister

An der diesjährigen Schweizermeisterschaft in Chur gelang mir das beste Rennen dieser Saison.



Für diese Schweizermeisterschaft war ich besonders motiviert, da das Rennen in meinem Heimkanton stattfand. Die Strecke gefiel mir und ich wusste, dass ich ein gutes Resultat erzielen, aber ebenso auch etwas weiter hinten sein kann, da die gesamte Schweizer Elite am Start war. Schon in der ersten Runde der neun konnte ich mich zusammen mit Flückiger, Näf und Vogel von Sauser und Schurter distanzieren. Ich merkte sogleich, dass ich einen guten Tag erwischte habe. Schon bald einmal probierte ich von einem Fahrfehler der Gegner zu profitieren und erhöhte das Tempo. Aber sie konnten gleich wieder aufschliessen. Zwei Runden später verloren dann Näf und Flückiger den Anschluss, da war ich nur noch mit Florian vorne. Er hatte dann aber etwas mehr Schub als ich und erhöhte nochmals ein bisschen das Tempo. Den komfortablen Vorsprung nach hinten verlor ich dann gleich auch noch und Flückiger schloss zwei Runden vor Schluss nochmals zu mir auf. Ich merkte aber, dass er sich nicht mehr allzu gut fühlte und probierte in der letzten Runde nochmals alles um ihn abzuhängen. Dies glückte mir und so konnte ich beim Heimrennen als Zweiter hinter Florian Vogel ins Ziel fahren.

Ich freut mich, dass es mit mir immer weiter aufwärts geht, obwohl ich auch sehr gerne zuoberst auf dem Podest gestanden wäre.

Nun geht es weiter zur EM, die in Holland stattfindet.

1. Florian Vogel (Mönchaltorf), 1.40.34
2. Martin Gujan (Andwil), +1.52
3. Lukas Flückiger (Ochlenberg), +2.05
4. Christoph Sauser (Sigriswil), +2.21
5. Ralph Näf (Andwil), +5.01
6. Nino Schurter (Chur), +6.52
7. Nicola Rohrbach (Langebruck), +7.33
8. Christof Bischof (Diepoldsau), +9.35
9. Balz Weber (Bachenbülach), +10.41
10. Joris Boillar (Les Bois), +12.02

[Rangliste](#)

[Bilder](#)

Veröffentlicht am:

17:34:53 06.07.2009 von *Martin Gujan*

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)